



- ★ 独立を志す方
- ★ リピート率を高めたい方
- ★ 企業内診断士とプロコンの二足のわらじを履きたい方

稼げる! プロコン育成塾

17期 第10回講義レポート

稼げる! プロコン育成塾17期 第10回の内容について、以下に報告いたします。

■実施要領

開催日時	2018年4月28日(土) 10:00~17:30	
開催場所	東京都中小企業診断士協会 中央支部事務所 (東京都中央区日本橋堀留町)	
開催内容	ビデオ録画で振り返る 模擬プレゼンテーション (プレゼンター:17期生)	講師:鴨志田 栄子塾長 講師:富岡 淳(9期生)

■講義レポート

第10回目のテーマは、「話す」です。稼プロ!では、今まで、自己紹介プレゼンや5分間スピーチなど、様々なプレゼンの機会がありました。今回はいよいよ15分間スピーチ。プレゼンターは17期生は、前回の自分のスピーチの様子を、録画したビデオで確認したり、スピーチ後のフィードバックを振り返ってみたりして、しっかりと準備を重ねたことと思います。いよいよ模擬プレゼンテーションの始まりです!

(1) 冒頭の説明 (講師 鴨志田栄子塾長、富岡淳氏) (10:00~10:15)

冒頭に、富岡講師から、「準備してきたことを、堂々と自信をもって発表してほしい」という温かい激励があり、発表への気分が高まっています。

鴨志田塾長からは、スピーチを聞いたあとに、聴講者が記入する評価表の改善点について説明がありました。評価表ひとつとっても、多面的な視点から評価できる工夫がされており、常に改善を重ねる、これも稼プロ!の特長です。



写真1. 富岡講師と鴨志田塾長からの冒頭説明の様子

(2) 午前の部 (講師 鴨志田栄子塾長、富岡淳氏) (10:15~12:15)

午前は、17期生4名のプレゼンターによるスピーチです。安定した聴きやすい声での発表や、企業内診断士としての経験に基づいた興味深いスピーチなど、個性的なプレゼンテーションが、聴講者を引き付けました。またライブ感満載で、楽しいプレゼンテーションもあり、今までの発表よりも、明らかにプレゼンスキルが上がっていると感じます。



写真2. 17期生のプレゼンターの皆さん(午前)

スピーチ後は、スピーチをする際のリズム感、レジュメの効果的な使い方、テーマの選び方、本人が意識しにくい口癖があったなど、親身なフィードバックが続きます。

発表者からの講義後の感想では、「鴨志田塾長をはじめとする真剣で厳しいかつ温かいアドバイスが、とても心地よかった」、「富岡講師の進め方、質問の引き出し方が大変参考になった」、「ほかのプレゼンターのプレゼン技術で真似できるところは、ぜひ取り入れていきたい」などの声が寄せられました。



写真3. スピーチ後の富岡講師からのフィードバックの様子

(2) 午後の部 (講師 鴨志田栄子塾長、富岡淳氏) (13:15~17:15)

午後は、17期生8名のプレゼンターのスピーチです。テーマは、これまでの診断士の活動や今後のキャリア開発、海外でのビジネス、商店街活動、カウンセリング等々、実に多岐にわたります。いかに興味を持って聞いてもらうかを考え、コンテンツを配慮していることを感じさせる発表でした。



写真4. 17期生のプレゼンターの皆さん(午後)



写真5. 講義見学者も加わり、多人数の
中でスピーチをする17期生

スピーチ後は、プレゼンテーションの時間配分や、ホワイトボードの使い方で工夫すべき点、参加者への質問技法・丁寧な受け答えの仕方、間の取り方、呼吸のコントロール方法など、高度なプレゼン技術を必要とするコメントも頻発。厳しいコメントながらも、普段なかなか得られないフィードバックに、プレゼンターの皆さんは、笑顔で受け答えしている様子が印象的でした。

発表者からの講義後の感想では、「テーマ、構成、表現など参考になる点が多かった」、「ビデオ録画をみる事で“立ち姿勢”や“声のトーン”などの改善点が見つかった」、「プレゼンテーションは“人間力”も大事だと思った」、「コンテンツも大事だが“どのように伝えるか”を今後意識していきたい」との感想が寄せられ、大切な気づきがあったようです。

午後は、入塾希望や入塾検討中の7名の方が講義見学に参加されました。講義見学後、一言の感想をお話し頂いたところ、「(17期生の)スピーチのレベルの高さに圧倒された」、「稼プロ!で学び、1年でスキルアップを図れるのは、本当にすごい」という声のほか、その場で「ぜひ入塾したいと思います」と入塾の決意を固められた方も数名いて、稼プロ!の良さを伝えられた講義見学会になったと思います。

(3) 講義終了後の懇親会と次回の第11回講義について

そして講義終了後は、今回の講義見学者の一部の参加者も含めた、大懇親会です!好きなお酒を飲み、美味しい肉料理に舌鼓を打ちながら、楽しい時間となって話しが尽きません。あっという間に1次会が終わり、その後は、カラオケやワインバーなどの2次会へ行くなど、夜遅くまで、宴は盛り上がりました。

次回、第11回講義は、いよいよ17期生の最終講義となります。6月2日(土)の開催です。今後、経営相談の専門家として関わることも多くなると思いますので、経営相談に携わっている講師から、ロールプレイングを通じて実践的に学びます。どうぞお楽しみに。

17期生の皆さんの決意表明を楽しみにしています。

(事務局:水口 淳一郎)